

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 26 NOVEMBRE 1885.

BUDGET DES DOTATIONS POUR L'EXERCICE 1886 (1).

RAPPORT

FAIT, AU NOM DE LA SECTION CENTRALE (2), PAR M. CHARLES DELEBECQUE.

MESSIEURS,

Le Gouvernement a déposé le 27 février dernier le projet du budget des dotations, et il n'y a apporté depuis aucun changement par amendement.

Ce budget, pour l'exercice 1886, s'élève au chiffre total de 4,653,675 francs ; il ne diffère de celui de l'exercice courant montant à 4,678,675 francs que d'une somme de 25,000 francs.

Cette diminution provient de la réduction proposée par la Questure de la Chambre, sur l'ensemble des crédits affectés à ses services. Quelque peu important que soit cet écart de 25,000 francs sur un budget de plus de 4 millions, la Chambre appréciera cependant l'effort qui a été fait ici dans la voie des économies, car elle sait que les dépenses nécessaires relatives aux dotations sont presque invariables.

Votre section centrale, à l'unanimité, a l'honneur de vous proposer l'adoption du budget.

Le Rapporteur,

CHARLES DELEBECQUE.

Le Président,

P. TACK.

(1) Budget, n° 84, III (session de 1884-1885).

(2) La section centrale, présidée par M. TACK, était composée de MM. HOUZEAU DE LEBAIE, VAN HOORDE, VENBRUGGHEM, DE KEPPER, WAGENER et DELEBECQUE.
